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Requeiro à mesa, ouvido douto Plenário na forma regimental, que seja encaminhado expediente  a
Deputada Federal  Senhora Beatriz Cavassa  , para intervir junto ao IBAMA- Instituto Brasileiro de Meio
Ambiente e Recursos Naturais Renováveis para a permanência das ações  da Brigada do PrevFogo
durante o ano todo,  neste município.
Justificativa
 É preciso que a cidade tenha um pólo fixo, atuando o ano todo, de forma contínua. Por isso precisamos
solicitar apoio da nossa bancada Federal. Para juntos  somarmos  forças , para manter essa equipe de
forma fixa na cidade.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 29 de Outubro de 2019

  

Manoel Rodrigues
1° Vice-presidente(a) - PSDB
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